



TERPADU DENGAN TAMAN LALU LINTAS

Yogya Bakal Miliki Ruang Terbuka Baru

YOGYA (KR) - Ditargetkan pada awal 2014, ruang terbuka hijau yang ada di kompleks Terminal Giwangan Yogyakarta bakal dibuka bagi masyarakat. Terutama sebagai wahana rekreasi serta edukasi lantaran terdapat taman lalu lintas yang sudah siap dioperasikan.

Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti mengungkapkan, mencari lahan terbuka di perkotaan yang sudah padat permukiman, memang cukup sulit. "Di Terminal Giwangan ada lahan delapan ribu meter persegi. Saya minta tidak boleh dimanfaatkan apa pun selain untuk taman," ungkapnya, Sabtu (14/12).

Persiapan untuk menjadikan sebagai ruang terbuka hijau sudah dimulai sejak Jumat (13/12) lalu. Sejumlah akses seperti gasebo dan wahana bermain anak bakal dibangun.



Petugas tengah membersihkan area taman lalu lintas yang berada di kompleks Terminal Giwangan Yogyakarta.

Sementara seluruh peponohan, tetap dipertahankan untuk menjaga keasrian. Haryadi pun optimis, keberadaan taman tersebut bakal menjadi magnet baru bagi masyarakat. Oleh karena itu, pihaknya akan terus mengupayakan lahan kosong milik pemkot sebagai ruang terbuka hijau.

Kepala Bidang Pengendalian Operasi Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Sugeng Sanyoto menambahkan, khusus mengenai taman lalu lintas merupakan bantuan Kementerian Pekerjaan Umum melalui Program Pengembangan Kota Hijau (P2KH). Bantuan yang diberikan mencapai Rp 500 juta. "Karena taman lalu lintas sudah hampir selesai, maka akan di *soft launching* dulu. Kemudian nanti akan semakin indah dengan keberadaan ruang terbuka," paparnya.

Pemanfaatan taman lalu lintas, imbuh Sugeng, lebih diprioritaskan untuk pendidikan anak usia sekolah dasar atau taman kanak-kanak. Sejumlah marka jalan sudah terpasang. Dinas Perhubungan juga sudah menyiapkan ruang khusus bagi pemberian materi dasar mengenai keselamatan berlalu lintas. Setelah itu, anak-anak akan diajak praktik atau simulasi di taman lalu lintas. (R-9)-g

Instansi			Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			
3. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005